

# *Antonio Guterres presente en conferencia dedicada a Nelson Mandela*

---



Naciones Unidas, 18 jul (RHC) El secretario general de ONU, António Guterres, junto a altos dignatarios del mundo, participará en la conferencia anual Nelson Mandela, que por primera vez en su historia se realiza de forma virtual.

Así indicó el portavoz del titular de Naciones Unidas, Stéphane Dujarric, quien recordó que Guterres tenía planificado viajar a Sudáfrica como es habitual para ese evento, pero debe permanecer en Nueva York debido a las restricciones por la pandemia de Covid-19.

El vocero también adelantó algunos de los puntos que abordará el secretario general en su intervención en la conferencia dedicada al líder sudafricano, quien luchó contra el apartheid.

Su discurso estará centrado en las formas graves y sistémicas de desigualdad, que están siendo expuestas y exacerbadas por la pandemia, apuntó Dujarric,

El secretario general explicará la amenaza que representan esas desigualdades para el bienestar y el futuro de las personas en todas partes, y presentará recomendaciones concretas para un camino más

equitativo, justo y sostenible, añadió el portavoz.

Según el titular de ONU, entre los principales impulsores de la desigualdad se encuentran el racismo sistémico, el legado del colonialismo, el patriarcado, las inequidades en la gobernanza global y las enormes brechas en el acceso a la tecnología.

Cada año en estas fechas, las autoridades de Naciones Unidas rinden tributo a Nelson Mandela (1918-2013), quien dedicó buena parte de su vida a luchar contra la discriminación, el racismo y las desigualdades.

A sus 72 años, y tras permanecer 27 años encarcelado por sus acciones antiapartheid, fue electo presidente de Sudáfrica y continuó promoviendo a nivel internacional una cultura de paz, tolerancia y libertad.

En noviembre de 2009, la Asamblea General de ONU proclamó el 18 de julio ?cuando se conmemora su natalicio? como Día Internacional de Nelson Mandela, en reconocimiento a sus contribuciones.

La resolución resalta sus valores y dedicación al servicio de la humanidad a través de su labor en los ámbitos de solución de conflictos, reconciliación, promoción y protección de los derechos humanos, igualdad de género, los derechos de los niños y otros grupos vulnerables.

También fue muy activo en la lucha contra la pobreza, las desigualdades y la promoción de la justicia social. (Fuente:[PL](#))

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/228906-antonio-guterres-presente-en-conferencia-dedicada-a-nelson-mandela>



**Radio Habana Cuba**